

TEMA: LA VERDADERA ADORACIÓN.

TEXTO: JUAN.4:20-24.

INTRODUCCIÓN:

Nuestros padres adoraron en este monte, y vosotros decís que en Jerusalén está el lugar donde se debe adorar.

V.21. Jesús le dijo*: Mujer, créeme; la hora viene cuando ni en este monte ni en Jerusalén adoraréis al Padre.

V.22. Vosotros adoráis lo que no conocéis; nosotros adoramos lo que conocemos, porque la salvación viene de los judíos.

V.23. Pero la hora viene, y ahora es, cuando los verdaderos adoradores adorarán al Padre en espíritu y en verdad; porque ciertamente a los tales el Padre busca que le adoren.

V.24. Dios es espíritu, y los que le adoran deben adorarle en espíritu y en verdad.

¿DÓNDE DEBEMOS DE ADORAR A DIOS?

¿Hay algún lugar especial, un lugar santo donde debemos de alabar a nuestro creador?

Los Samaritanos y Judíos daban una respuesta diferente.

V.20. Nuestros padres adoraron en este monte, y vosotros decís que en Jerusalén está el lugar donde se debe adorar.

Los Samaritanos tenían un lugar santo para adorar y era el monte de Gerizim.

Mientras los Judíos tenían otro lugar santo para adorar, Jerusalén.

Hoy muchas personas aún hermanos en Cristo piensan en un lugar para adorar, y muchos se refieren al día domingo, los directores de las reuniones dicen:

Vamos a empezar el culto de adoración, o vamos a terminar con el culto de adoración.

Lo cual es un error.

¿DÓNDE SE DEBE ADORAR? JUAN.4:21.

Jesús le dijo*: Mujer, créeme; la hora viene cuando ni en este monte ni en Jerusalén adoraréis al Padre.

Está respuesta de Jesús concuerda con lo dicho por Él Apóstol Pablo.

Hechos.17:24-25. El Dios que hizo el mundo y todo lo que en él hay, puesto que es Señor del cielo y de la tierra, no mora en templos hechos por manos de hombres,

V.25. ni es servido por manos humanas, como si necesitara de algo, puesto que El da a todos vida y aliento y todas las cosas;

Tanto Él Señor Jesús, como Él Apóstol Pablo, hablando por inspiración del Espíritu Santo, quieren que entendamos que no se puede fijar un lugar o solamente un tiempo, como el lugar o tiempo de la adoración.

Lo que Dios quiere que entendamos es que:

Los que realmente adoran a Dios, no lo hacen solamente en un lugar especial o en un tiempo especial llamado “CULTO” Por muchos, los verdaderos adoradores no adoran a Dios solamente por medio de ciertas ceremonias religiosas en cierto día religioso.

Los verdaderos adoradores adoran a Dios en todo lugar.

Todos los días, en toda ocasión y lo hacen con todo su ser.

Colosenses.3:17, 23-24. Y todo lo que hacéis, de palabra o de hecho, hacedlo todo en el nombre del Señor Jesús, dando gracias por medio de Él a Dios Él Padre.

Lo hacemos por la autoridad de Cristo.

V.23. Y todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres,

V.24. sabiendo que del Señor recibiréis la recompensa de la herencia. Es a Cristo el Señor a quien servís.

Adoramos a Dios en todo:

Cuando la casada está sujeta al Marido.

Efesios.5:22. Las mujeres estén sometidas a sus propios maridos como al Señor.

Cuando los Maridos aman a su Esposa.

Efesios.5:25. Maridos, amad a vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia y se dio a sí mismo por ella,

Cuando los hijos se sujetan a los Padres.

Efesios.6:1. Hijos, obedeced a vuestros padres en el Señor, porque esto es justo.

Cuando los padres no son ásperos con sus Hijos.

Colosenses.3:21. Padres, no exasperéis a vuestros hijos, para que no se desalienten.

Cuando los siervos se sujetan a los amos terrenales.

Colosenses.3:22. Siervos, obedeced en todo a vuestros amos en la tierra, no para ser vistos, como los que quieren agradar a los hombres, sino con sinceridad de corazón, temiendo al Señor.

Cuando vivimos como Dios nos manda estamos adorando a Dios en todo, todo nuestro ser, nuestra vida, nuestro cuerpo debe adorar a Dios.

Romanos.12:1-2. Por consiguiente, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios que presentéis vuestros cuerpos como sacrificio vivo y santo, aceptable a Dios, que es vuestro culto racional.

V.2. Y no os adaptéis a este mundo, sino transformaos mediante la renovación de vuestra mente, para que verifiquéis cuál es la voluntad de Dios: lo que es bueno, aceptable y perfecto.

Este texto habla del culto, pero no habla de ningún templo, ni de ninguna reunión especial habla de la vida del cristiano.

Habla de entregarse totalmente al cumplimiento y la práctica de la voluntad de Dios.

Todo nuestro cuerpo es un sacrificio vivo a Dios.

Todos los días de nuestras vidas, con nuestra conducta donde nosotros estemos.

¿COMO ADORAR? JUAN.4:23.

Pero la hora viene, y ahora es, cuando los verdaderos adoradores adorarán al Padre en espíritu y en verdad; porque ciertamente a los tales el Padre busca que le adoren.

Debemos de adorar ahora mismo, cuando nos bautizamos, empezamos a adorar a Dios.

Debemos de adorar en Espíritu y en verdad:

¿Qué es adorar en Espíritu y en verdad?

Adorar en Espíritu es adorar de todo corazón.

Filipenses.3:3. porque nosotros somos la verdadera circuncisión, que adoramos en el Espíritu de Dios y nos gloriamos en Cristo Jesús, no poniendo la confianza en la carne,

Con el corazón.

Efesios.5:19. hablando entre vosotros con salmos, himnos y cantos espirituales, cantando y alabando con vuestro corazón al Señor;

Con fe.

Hebreos.11:6. Y sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que El existe, y que es remunerador de los que le buscan.

Con sinceridad.

Mateo.15:7-9. ¡Hipócritas! Bien profetizó Isaías de vosotros cuando dijo:

V.8. "ESTE PUEBLO CON LOS LABIOS ME HONRA, PERO SU CORAZON ESTA MUY LEJOS DE MI.

V.9. "MAS EN VANO ME RINDEN CULTO, ENSEÑANDO COMO DOCTRINAS PRECEPTOS DE HOMBRES."

Adorar en verdad es adorar: Realmente, conforme a la verdad.

La verdad sobre la adoración, que proviene de la palabra de Dios.

Ósea a través de la Biblia.

La adoración no es: Ignorancia, conforme a lo que Él hombre piensa.

Hechos.17:23. Porque mientras pasaba y observaba los objetos de vuestra adoración, hallé también un altar con esta inscripción: AL DIOS DESCONOCIDO. Pues lo que vosotros adoráis sin conocer, eso os anuncio yo.

Vana. Conforme a lo que Él hombre dice.

Marcos.7:7. "MAS EN VANO ME RINDEN CULTO, ENSEÑANDO COMO DOCTRINAS PRECEPTOS DE HOMBRES."

Voluntaria. Conforme a lo que Él hombre desea.

Colosenses.2:20-23. Si habéis muerto con Cristo a los principios elementales del mundo, ¿por qué, como si aún vivierais en el mundo, os sometéis a preceptos tales como:

V.21. no manipules, no gustes, no toques

V.22. (todos los cuales se refieren a cosas destinadas a perecer con el uso), según los preceptos y enseñanzas de los hombres?

V.23. Tales cosas tienen a la verdad, la apariencia de sabiduría en una religión humana, en la humillación de sí mismo y en el trato severo del cuerpo, pero carecen de valor alguno contra los apetitos de la carne.

CUANDO ADORAMOS.

Lo hacemos para estimularnos unos a otros. Hebreos.10:24-25. y consideremos cómo estimularnos unos a otros al amor y a las buenas obras,

V.25. no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos unos a otros, y mucho más al ver que el día se acerca.

Lo hacemos para la edificación. I Corintios.14:26. ¿Qué hay que hacer, pues, hermanos? Cuando os reunís, cada cual aporte salmo, enseñanza, revelación, lenguas o interpretación. Que todo se haga para edificación.

Según este versículo, el propósito principal de la reunión de los cristianos sea el primer día de la semana u otro día, es la edificación.

CONCLUSIÓN:

Debemos de adorar a Dios en todo lugar en todo tiempo. Sabemos cómo adorar a Dios: “CON EL ENTENDIMIENTO”.

I Corintios.14:15. Entonces ¿qué? Oraré con el espíritu, pero también oraré con el entendimiento; cantaré con el espíritu, pero también cantaré con el entendimiento.

Cuando adoramos que sea para la edificación de los asistentes, ya sea:

1. Por palabra. Santiago.1:26-27. Si alguno se cree religioso, pero no refrena su lengua, sino que engaña a su propio corazón, la religión del tal es vana.

V.27. La religión pura y sin mácula delante de nuestro Dios y Padre es ésta: visitar a los huérfanos y a las viudas en sus aflicciones, y guardarse sin mancha del mundo.

2. Por la ayuda mutua entre hermanos. Hebreos.13:15-16. Por tanto, ofrezcamos continuamente mediante El, sacrificio de alabanza a Dios, es decir, el fruto de labios que confiesan su nombre.

V.16. Y no os olvidéis de hacer el bien y de la ayuda mutua, porque de tales sacrificios se agrada Dios.

Así que hermanos no limitemos la adoración a Dios a un momento, a un lugar. La adoración es todos los días, todas las horas, cada minuto, cada segundo. Adoremos como a Dios le agrada.

MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ.

AMERICAS: 3; SECTOR: “A”.

ANDEN: 7; CASA: 1525-26.

MANAGUA- NICARAGUA. C.A.

FECHA: 3-3-1998.

www.compralaverdadynolavendas.com